

FÚTBOL AMATEUR



San Antonio Norte tuvo un estreno ganador en el regional

● San Antonio Norte de Taltal hizo su estreno en el Regional de Clubes Campeones goleando 4-1 a Deportivo 144 (El Ancla). Los taltalinos quedaron punteros del Grupo Costa con 3 puntos (+4), al igual que CD Génova (+1) de Mejillones. Deportivo 144 no suma puntos.

Por el Grupo Cordillera, Correvuela de Calama derrotó 1-0 a Correvuela de Antofagasta (AFA) y Eléctricos Refinería de Chuquicamata se impuso 3-1 a Tortuga de Tocopilla.

El Cordillera es liderado por Eléctricos Refinería y Correvuela Calama con 4 puntos. Correvuela AFA está tercero con 3 unidades y cierra Tortuga con cero punto en dos fechas jugadas. 🌱